DVF-NORDMARK Bezirk Bremen / Niedersachsen-West - EWE - mit neuer Bezirksleitung



ANDREAS KLESSE

Bezirksleiter

Hallo zusammen, 1957 im Sauerland geboren, hat es mich vor vielen Jahren in den Norden nach Jever verschlagen. In Friesland fühle ich mich sehr wohl und genieße Land und Leute. Da ich seit 2 Jahren Pensionär bin habe ich seitdem mehr Zeit für mich und meine Herzensangelegenheiten – das Reisen und das Fotografieren.

Ich bin seit meinem 14ten Lebensjahr vom "Fotografie-Virus" befallen, und bin begeistert, dieses Hobby jetzt mehr als früher ausleben zu können.

Im Gegensatz zum Umgang mit anderen Viren ist es mir dabei ein Anliegen, den "Fotografie-Virus" weiter zu verbreiten. Dies möchte ich mit Euch und dem DVF zusammen jetzt mehr als bisher tun und freue mich auf eine intensive und konstruktive Zusammenarbeit.



MALTE BRANDHOFER

Stellvertretender Bezirksleiter

Hallo, mein Name ist Malte Brandhofer, geboren im Jahr 1997. Ich lebe in Lauenbrück (ROW) und bin bereits seit meinem achten Lebensjahr von der Fotografie nebst der dazugehörigen Technik begeistert.

Spezielle fotografische Themenfelder habe ich prinzipiell nicht, wenngleich der Großteil meiner Fotografien den Bereichen Landschaft und Architektur entstammen.

Auch ich möchte gerne die Aktivitäten des DVF in unserer Region ausbauen und freue mich auf die Zusammenarbeit mit Euch! Nur mit einer besseren Interaktion mit allen DVF-Fotografen in der Region kann die Attraktivität unseres Fotoclubs wieder gesteigert werden. Sehr gerne möchte ich Euch daher einladen, Vorschläge und Anregungen einzubringen und den Fotoclub damit wieder vital werden zu lassen...!



JOACHIM KORTEN

Betreuung der Direktmitglieder

Guten Tag, mein Name ist Joachim, ich bin 1960 in Bremen geboren und verheiratet, mein Lebensmittelpunkt ist Bremen und mein Dienstsitz ist in Oldenburg.

Seit meinem 14ten Lebensjahr fotografiere ich, 10 Jahre habe ich nebenberuflich Erfahrungen in der Presse-, Mode-, Natur und Werbefotografie nach einem vorangegangenen Volontariat sammeln dürfen.

Meine ersten Ideen sind, für euch eine Plattform zum Austausch zu initiieren, euch und eure Bedürfnisse hinsichtlich eurer Mitgliedschaft kennen zu lernen und den Verband bekannter zu machen.

Ich freue mich darauf, euch kennenzulernen. Auf eine gute Zusammenarbeit!